

## „Insel-Apotheke“-Laufcup wird auch 2017 ausgetragen

Bald geht es wieder los mit der Laufbewegung auf unserer Insel. Es hat sich bereits landesweit herumgesprochen, dass es auf Poel mehrere Läufe gibt, die einen sehr familiären Charakter haben.

Das erfährt man, wenn man sich am Rande der Veranstaltungen mit Läufern oder deren Begleitern unterhält. Großen Zuspruch hat seit vorigem Jahr der ausgeschriebene „Insel-Apotheke“-Laufcup, der für diejenigen Sportler ausgeschrieben wurde, die sich bei mindestens zwei Läufen beteiligen und dabei auf vorderen Plätzen einlaufen. Wer dann die meisten Punkte hat, wird zusätzlich geehrt. Spontan hatte sich Sabine Frick, Inhaberin der Poeler „Insel-Apo-

theke“ bereit erklärt, neben dem wunderschönen Pokal für den jeweiligen männlichen und weiblichen Sieger, für alle drei Platzierten eine Geldzuwendung auszuloben.

Somit haben wir einen zusätzlichen Anreiz für unsere Sportler geschaffen, an allen drei Wettkämpfen teilzunehmen.

Niklas Krombach, der neue Leiter der Laufgruppe, weist darauf hin, dass jeder, der sich in der Gruppe auf die Laufveranstaltungen vorbereiten will, gern freitags um 17.00 Uhr an der Sporthalle einfinden kann. Wir würden uns freuen, wenn in diesem Jahr besonders viele Poeler an den Läufen teilnehmen würden.

*Wilfried Beyer*